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f…緯響…，きょうの例会…響侭響…竜
$第1104回 平成17年9月27日(火） 烈
曉智侭琴侭塞筌,歳琴侭…塔,侭智侭錘,…侭……響,侭答,侭率豐,侭蟹

舩永正史君退会挨拶’
10月1日付けで東京厚生年金スポーツセンターへ転

勤する事となりました。

入会させて頂いて4年強となりますが、皆様方には

例会場として又、個人的にも会館をご利用頂き心より

感謝申し上げます。引き続き後任もまいりますのでよ

ろしくお願いし致します。有り難う御座いました。

へ

友愛の日

f琴＝侭…淫…先週の記録‘積‘些侭響侭響‘債ツ
鴬;第1103回 平成17年9月20日（火）

曉碧兵智辰容侭歩篝響病,雪‘髭鰹』侭＝轡侭型髭…基』‘慣ｼ基,＝‘,蔑雲侭響威惑

画"それでこそロータリー”

囹出席報告

会貝 60(57)名 出席 41名

出席率 71.93％

前々回 9月1日 （修正出席率） 87.72％

囹ケスト紹介

織部研究家 久野 治様

会員松永正史君夫人 華子様

|魚津会長挨拶’
皆さん、 こんにちは。

彼岸の入りで少しはしのぎやすくなりました。

本日は松永君が退会される事となり、残念ですがご

栄転で東京でも是非ご活躍いただきたいと存じます。

又誰演者の久野様には織部の焼き物のお話し、楽し

みに拝聴させて頂きます。

今年は自然災害が多く伊勢湾台風が昭和34年9月26

日であり、巨大な地痩が近づいている等大変心配であ

りますが、無事に過ぎる事を祈っております。

先週は木曾桧の話をさせて頂きましたが吉野柿につ

いて紀伊半島は南の方から日本にやって来て日本列島

にぶつかりそして鈴鹿山脈を作ったそうです。ここで

できます吉野柏は非常に栄養分があり、雨が多くたく

さんの条件に恵まれ良い材料であります。

特に日本家屋には木曾梢の6倍の強度で弾力があ

り、柱として大変良いとされております。

|吉田副幹事報告
1．会員松永正史君が転勤のため退会されますのでお

知らせ致します。

2. "I､リーナ・ハリケーン災害救援募金のご協力を

お願い申し上げます。

へ

’山本国際奨学委員長よりお願い

5つ程ご報告とお順がございます。

地区国際奉仕委員長会議があり、タイ・ラオスで学

校を設立致しました。又2月には現地視察旅行がある

という事です参加ご希望の方はお申し出下さい。

10月は米山月間で本日お手元に配布致しましたが、

多くの方に寄付をして頂きたくお願い致します。

カトリーナ・ハリケーン災害救援に際し、 2週にお

いて募金をさせて頂きますので皆様のご協力をお願い

申し上げます。

最後に2006年年次大会が6月11日～14日に開催され

ます場所はスウェーデン・マルメとデンマーク・コペ

ンハーケンの二箇所となっておりますので参加希望の

方はお知らせ下さい。

囹講演

“｢オリベ焼き100選｣画集の出来るまで”

織部研究家久野 治様

（紹介大口君）
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私は古里が生んだ武将茶人・古田織部(1544～1615)

の名誉を回復し、その芸術世界を知ってもらうべく、

これまで五冊の著諜を自費出版し、また多くのところ

で識座をひらいてきました。

織部は十七歳のときに織田信長(1534～82）に仕え、

信長が本能寺の変でたおれるまでの二十二年間は、信
イノベーーション ・ ・ ・ ・

長のそばにいて、その改革精神をやきものの世界でい

かし「オリベ焼き」を、つくりだしたのであります。

それは現代でいえばアバンギャルドであり、当時のこ

とばで申せばバサラとよばれるもので､古い美の概念から
かぶ

はずれて異端もしくは傾きと見られるものでありました。

かくしてオリベ焼きは織部の切腹とともに江戸時代

は葬りさられてきました。

オリベ焼きがグランド･デザイナー古田織部の指導

のもとで、安土桃山時代に美濃（岐阜県土岐市周辺）

で焼かれた､ということの物証が明らかになったのは、

昭和五年(1930)のことであり、古窯跡（元屋敷窯ほ

か)から大量のオリベ焼きが出土したからであります。

最近では城跡、やきもの問屋の屋敷跡の井戸からも出
土しております。

にわ

したがって保管されたものでなく、俄かに捨てられ、
かきん

埋められたため変色、暇理も多く鑑賞にたえません。

しかし、そのまま写真にして口絵として使ってきまし

た。それでは読者のみなさんに、ほんとうの「オリベ

焼き」の素晴しさを知って貰えない。

かくして私は十年の歳月をかけて、点描画カラーの

画集20×20(A4変形)版一六○頁にまとめ、中日出版

社から刊行いたすことになりました。

卜一
三
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学校法人桜花学園

理事長大谷和雄君

㈱セントラルジャパン

代表取締役会長池田

一

へ

隆君

9月23日（金）

ご逝去されました。

9月19日（月）

ご逝去されました。

璽
享年75歳享年64歳

昭和58年2月8日に入会され1992年度会長、

1994年度名古屋第2分区代理を務められ、クラブ

内だけでなく、地区では青少年交換委員長等ロー

タリーでご活躍をいただきました。とても穏やか

で回りの人を和ませ偉ぶらずクラブにとって重鎮

な方であり、学校関係では愛知県学校私学協会会

長をされ多大なる貢献と功績を残されました。

昭和60年7月2日に入会され1992年度幹事を務

められ､例会以外でも年齢層の高い､低いの関係な

くいつもニコニコと“何事も難しく考えないの”と

言いながら会員の方のお誘いには気軽に出掛け誰

からも慕われるお人柄でした。趣味も幅広くス

ポーツ万能で車が大好き又､ハワイのお家では乗馬

をたしなまれる等､お話を聞くのが楽しみでした。
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9月24日（土）

9月25日 （日）

愛昇殿（吹上）

（木） 18

（金) 10
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9月22日

9月23日

平安会館

18:00

12 :00
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00

識んで心よりご冥福をお祈り申し上げます。識んで心よりご冥福をお祈り申し上げます。

園9月度理事役員会議題

1 ) "l､リーナ･ハリケーン災害救援募金の件。

2）覗務局採用者の件。

3）出席規定免除者の件。

4）優良従業員表彰の件。

5）親睦（秋季家族会）の件。

囮会場運営委員変更

委員長(理事） 松永正史→足立一成

副委員長 足立一成→宮本光久

－ローターアクトクラブよりお知らせ'戸､ク

10112H(I=1) (通算第247回) (例会変更）

場 所：未定

ﾒｲﾝﾃｰﾏ：暁学園の子どもたちと交流

（デイキャンプ）

担 当：社会奉仕委員会

10月18n(火) (通算第248回） 点鐘19 :00

場 所：名古屋ガーデンパレス

ﾒｲﾝﾃｰﾏ：世界のローターアクトの様子

担 当：国際奉仕委員会
囮二コボックスは次回掲載致します。

次回例会 平成17年10月7日(金） 秋季家族会（歌撫伎観劇） 於：御|鴬|庇
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